



Laurie Forget

November 10, 2023

Cette ferme d'alpagas en Montérégie organise des pique-niques privés, même en hiver



Avis à tous.tes les amoureux et amoureuses de pique-niques en nature, il existe une **ferme d'alpagas** en Montérégie qui te permet de vivre cette expérience en privé avec leur troupe d'animaux en liberté. C'est à **la Casa d'alpagas**, située à Saint-Jean-sur-Richelieu, que tu peux partager autant un **brunch** qu'un apéro ou un souper en tête-à-tête avec ta moitié et quelques invités spéciaux, et ce, même en hiver.

C'est plus précisément 21 alpagas qu'héberge la ferme dans un espace qui peut en accueillir près d'une quarantaine. « On a un permis pour en avoir 40 et nous, 21, on trouve que c'est déjà beaucoup pour notre espace, fait qu'on ne dépassera jamais, à moins d'une grossesse surprise ou [d'une adoption inattendue] », nous a expliqué la co-fondatrice et zoothérapeute Mélanie Fortin.